



碧南ロータリークラブ"週報"

第2333回例会 平成18年10月11日(水)

- 会長 杉浦健次 ● 幹事 石川春久 ● 会場監督(SAA) 棚田道和
- 例会日 毎週水曜日 12:30 ■ 例会場 碧南商工会議所ホール
- 事務局 碧南商工会議所内 〒447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90
TEL <0566> 41-1100 FAX <0566> 48-1100
ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>
E-mail: info@hekinan-rc.jp
- 会報委員 角谷信二・新美惣英・清澤聰之



2006~2007年度
国際ロータリーのテーマ

LEAD THE WAY

率先しよう

できるひとが
できるときに
できるところで

● 齊唱

ロータリーソング「我らの生業」

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館

● 職業宣言

鈴木昭洋君



杉浦健次会長



鈴木昭洋君

会長挨拶

去る9月28日に「元気ッス！へきなん実行委員会」が開催され、7月29日実施の本年の元気ッス！は参加者が160連5,236人、来場者45,000人であったと報告がありました。来年は10回目となり「環境元気ッス！」を深耕したいとの事であります。

先週の第4回理事会に於いて、細則第1条第1節に基づき、次年度役員・理事の指名委員を選任させて頂きました。加藤丈太郎、山田純嗣、池田弘孝、岡田赳勇、鈴木敏弘、石川春久、杉浦健次の7名の方々でございます。よろしくお願ひ申し上げます。

さて、先週の木曜日にRI5000地区ハワイ、Ala Moana ロータリークラブにメークアップをし、クレイトン ウォン会長とバナーの交換をしてまいりました。1972年設立で会員数46名、内女性会員が半数弱、中には夫婦で会員となっている人もありました。当日の出席者は男性21名、女性18名でした。ビジターフィーは20\$。例会のイメージは①バイキングスタイルの昼食(開会前から食べている)②例会は会長の点鐘で始まり、点鐘で終ったが、司会進行役がいなく会長が行なっていたようであった③誕生祝はサンタの帽子のようなものをかぶせ、一人ずつお祝いをし、スピーチをしていた④RC会員以外の人も例会にゲストとして同伴し、勧誘をしていた。又、そういうゲストを連れてきたメンバーに得点を与え、その競い合いをパネルに書いて発表していた(会員増強活動) ⑤卓話は「エネルギーについて」であったが、全員静かにパワーポイントを見ながら聴講していた。質問になったら多くの人が手を上げて質問なのか、意見なのか主張していく、タイムオーバーとなっても終らず、会長が打ち切りをしていた。等々でありますが、セレモニーを含め例会前から終了まで和やかな雰囲気でとても楽しく、さわやかなメークアップでありました。海外にお出掛けの節は、是非メークアップをしてみてはいかがでしょうか。

又、後ほど12月の家族会のご説明があると思いますが、ご家族を含め、多数の皆様のご参加をお願い申し上げます。

本日もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

幹事報告

- ・他クラブの例会変更等は幹事報告の通り。
- ・RI第2760地区 地区大会について
- ・来週10月18日例会は職場例会の為、碧南市ものづくりセンターにて開催



石川春久幹事

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数 78名 (内出席免除者 14名) 出席者 57名	
出席対象者 48／64名	出席率 76.19%
欠席者14名(病欠者1名)	前々回修正出席率 96.88%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

先週ビジターでお見えになりました半田ＲＣの松本順子様より頂いておりました。

本日は暖かく迎えて下さいまして、ありがとうございました。山中先生、永井先生、青木さんには大変お世話になりました。

池田 弘孝君 青木稔さんに「ロシア紀行」を頂きました。つい先日訪れたロシアを思い出しています。

紀行の中の写真に私の高校時代の憧れのマドンナ（青木さんの義姉）が写っています。

その方が気になりました。青木さんに感謝。

石川 春久君 7度目リーグ優勝達成の中日ドラゴンズめざすは2度目、52年ぶりの日本一頑張れ。

木村 徳雄君 おかげ様で腰の調子が良くなりました。長田昌昇さん有り難うございました。又明日ゴルフに行ってきます。

奥田 雪雄君 もう一年、教育委員長をする事になりました。ご指導のほど、お願ひ致します。

清澤 聰之君 碧南市医師会様、加藤丈太郎様、ご子息様には大変お世話になりました。無事碧南市仏教会戦没者追弔会がつとまりました。

平松 太君 卓話をやらせて戴きます。

新美 雅浩君 高2の長男が剣道3段を取得しました。

栗津 康之君 本日卓話を担当させて戴きます。耳障りとは思いますが、ご迷惑にならぬ様努めますので、よろしくお願ひ致します。

卓話

「私の履歴書」会員 平松 太君

1945年、昭和20年3月20日生まれ61才です。碧南高等学校機械科M組名簿No.38です。満22才の誕生日、4年間続けたサラリーマン生活に別れを告げ、鉄工所を作りました。機械修理と営業をやっていたので現場の仕事は刃物も研ぐことさえ出来ませんでした。中学生の頃から鉄の様な硬い物がどうして削られるのか訳がわからず、近所の鉄工所に見学によく行きました。



平松 太君

どんな仕事でも同じだと思いますが、むつかしいものだと思います。鉄工所の中でも色々の分野があり、当地碧南市では特に自動車、トヨタさんのおひざもとという立地条件もあり、日本でも一番元気の良い土地柄だと思います。私共も仕事に恵まれ助かっています。小さな鉄工所だから、小さいのを逆にセールスポイントにして小回りをきかして、良い物を安く、早く、精度良く作っていこうと思っています。色々な産業にも手を出して、色々な技術を身につけて、将来を設計したいと思っています。

自動車の開発の試作はとても楽しいです。自分達が一生懸命作った試作が、将来自動車として走るのか、走らないのか、考えてもおもしろいです。トヨタの渡辺社長の講演をトヨタスタジアムで、ロータリーで聞いた時、目標にしている自動車作りを言われ、今私共が作っているのが、あの時の話なんだなと感じたりします。

色々な開発が世の中にあり、リニア新幹線が時速500kmで路線から15cm浮いて走行します。例えば、雷が変電所に落ちた時、乗客の安全を守るために車輪から車輪が出ます。路線の上を走るバスに変わる訳です。その間の数秒間、時速500kmの電車をブレーキを掛けて出来るだけ速度を落としたい訳です。あれだけの重量の電車を止めるブレーキパットは、ふつうの金属では摩擦熱で溶けてしまします。金属に変わる材質でパットを作りました。融点2200°C、非常に硬く、加工はむつかしかったです。出来ました。実車テストになりました。私も実車テストに乗せてくれと言ったら拒否でした。テストの時、JRの研究者は全員椅子の下にもぐりました。パット材料を発明した人はビデオカメラを回して、その姿を見て大笑い。むつかしい加工をした鉄工所の私は話だけです。

医療機器も作っています。碧南RCもお医者さんが大勢お見えになります。いつまでも矍鑠として名医の山中先生はじめ、新進気鋭の腕利きの歯医者の先生方お世話になっています。現在、人口透析で血液の浄化を週2,3回行なっている方がみえます。非常に厳しい病気です。血管にバイパスを作り、バイパスの中間でフィルターをつけて血液を浄化する試作品を作りました。0.4mmの穴を精度0.01のピッチで開け、フィルターを取り付けました。現在動物実験ぐらいかと思います。成功したら、人体に移行かと思います。(盲腸ぐらいの手術で透析をしなくて良くなるのではと思います)色々な産業に関わりを持ち、色々な技術を身につけて社会で頑張ろうと思っています。自動車ももっと面白い話が山ほどありますと言えません。売っているのは真心です。よろしくお願いします。

「私の履歴書」会員 粟津 康之君

(私とロータリーの出会い)

小学5年生の時、家族会でのボーリングのひとコマ。今と同じく丸々と太っていました。誰かが挨拶している写真。横でうれしそうな父の顔。客先に行く時、必ずロータリーバッヂを付けて出掛ける。母に聞いてもRCメンバーであることを誇りにしていた。今も大変元気で生活しています。

(ロータリーに入会して良かったこと)

名士の方々とお話しする機会が出来、声を掛けて下さる。でも、私自身おごることなく勘違いすることなく気をつけたい。

なんといってもお弁当は最高で、JCでもあったように生涯の友人を見つけていきたい。

(私の履歴書)

実は一度5年前のJCの理事長の時、卓話をさせていただきました。あの時は、かなり緊張していて多分初めて出された食べ物を残してしまったことを思い出します。

現在の家族は妻と長男、長女の三人で半田に住んでいます。最も私が愛するものであり、今年度の家族会でお披露目できると思います。自分自身は、亭主関白であると思います。少し心配なことと言えば、見てのとおりの体型です。一年で最も嫌な日は「健康診断」と「トヨタの価格改定」です。

父とは似てないとよく言われます。体格もそうですが、性格も違います。父親は人から人格者であるとよく言われますが、私はあまり気に留めてません。育った環境、出会いも違う。同じにしようとは思わず、超えようと考えずに自分の個性というものを大事にしていきたい。結果的



粟津 康之君

に少しでも父親に似ていけばいいけれど、多分一生かなわないと思っています。

趣味は特にありませんが、広く浅くを好み、剣道、テニス、ボーリング、ゴルフ等を少しかじる程度です。音楽はよく聴きますが、のめり込むほどではありません。もちろん楽器も弾くことは出来ません。要は、熱しやすく冷めやすいのが私の性格であります。

飽きないものと言えば、妻と人との出会い。一人旅へ行くことが好きです。将来は妻と二人で旅をしたいと思っています。

(今に思うこと)

私は大学も社会人になる時も、一人で決めました。それだけは自慢できると思います。そこでの友人作り、自分から求めて多くに人に出会えました。又、今の会社、JC、そしてRCと人の出会いは求めていければ無限だと思います。人が進化、成長するには多くの人とすばらしい出会いをするかと考えます。すばらしい出会いをする為にも、自分を研鑽、磨いていきたいです。今後ともご指導、ご鞭撻をよろしくお願ひします。

次回例会案内 平成18年10月25日（水）

卓話 「楽しいコミュニケーション」

(有)プランニングCan Do 代表取締役 森本曜子氏